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□ 记者王志鹏文/图

近日，从市区八龙路经过的市民发
现，八龙路西侧部分路面被施工围挡围
了起来。记者从河南能信热力股份有
限公司（以下简称能信热力公司）了解
到，八龙路将铺设高温水管网，沿线居
民小区今冬将实现高温水供暖。8 月 19
日，记者到刚刚开工的八龙路高温水供
暖工程现场进行了采访。

当日 10 时，太阳虽然被天空的云彩
遮挡，但室外的气温依然非常高。在八
龙路与学府街交叉口以南道路西侧的
施工围挡内，能信热力公司的施工人员
正在忙碌。

一名施工人员操作切割机将路面
切 出 两 条 线 。 他 的 身 后 是 一 辆 破 路
车。一名工作人员操作破路车的机械
臂，把两条线内的路面破开。

施工现场的管理员徐爽舒介绍，他
们的切割机工作时不会产生灰尘；破路
机工作时有人负责洒水，这样可以最大
限度减少扬尘污染。

该工程项目经理张磊说，正在施工
的是八龙路高温水供暖工程南段。该
工程分为南、北两段，南段从天宝路到

八一路，北段从天宝路到陈庄街，管线
全长 1800 多米，计划施工期限为 44天。

该工程属于天宝路高温水主管网
的支干管网，南段建成后可满足赵湾小
区、河湾小区、祥瑞小区等八龙路沿线
居民小区的用暖需求；北段建成后可满
足中梁魏都府、保利堂悦、西席雅苑等
居民小区的用暖需求。

能信热力公司工程部经理司付恩
介绍，此次开工建设的除八龙路高温水
供暖工程外，还有北关大街和学府街高
温水供暖工程。这 3 条路的高温水管网
都属于天宝路高温水主管网的支干管
网。

“建设这些高温水管网的目的是解
决学府街、八龙路和北关大街沿线居民
小区冬季用暖的问题。”能信热力公司
总经理助理张芳说，在近几年的冬季供
暖过程中，该公司收到学府街、八龙路、
北关大街沿线小区居民反映的用暖问
题较为集中。

为了满足沿线居民小区的用暖需
求，结合许昌市集中供热管网建设整体
规划，该公司决定今年建设这 3 条高温
水支干管网。

“这 3 条高温水支干管网都将在今

冬供暖季来临之前完工。”张芳说，“今
年冬天，八龙路、学府街和北关大街沿
线小区的居民办理用热手续后，就能使
用高温水供暖了。”

8月18日，市民常先生拨打本报热
线电话2770000反映：奥体花城小区西
门对面有一个儿童游乐场。从8月初到
现在，这个游乐场的照明设备一直不
亮，小朋友晚上在这里玩耍不安全。希
望相关部门尽快维修。

记者李嘉核实报道：“每天吃过晚
饭，我的儿子都会嚷着去儿童游乐场玩
儿滑梯。今年暑假，他在游乐场认识了
许多小伙伴。”常先生说，从 8 月 1 日开
始 ，这 个 游 乐 场 的 灯 就 不 亮 了 。 前 几
天，他的儿子磕到了膝盖。

8 月 18 日 20 时许，记者来到常先生
所说的儿童游乐场。该游乐场位于陈
庄街以南 200 米左右的学院河游园内。
由于没有灯光，记者循着儿童玩耍时发
出的欢笑声才找到地方。

这个游乐场四周是绿色的保护网，
绿树环绕，环境优美，仅有东侧一个出
口。该游乐场里有一个帆船造型的儿
童滑梯，周围设置了 4 个儿童摇摇椅，还
有 3个秋千。

虽然此时游乐场里光线昏暗，但仍
有 10 多个孩子在玩耍。年过六旬的于
大爷一直守在游乐场的出口，时不时地
喊一喊在游乐场里玩耍的孙子。

他说，他家就在不远处的恒大绿洲
小区。他和 5 岁的孙子是这里的常客。

“附近的居民比较多，这样的儿童游乐
场很受欢迎。太阳落山后，带着孩子前
来玩耍的家长很多。”

“前段时间这里的灯坏了，天黑以
后我总怕孙子在这里玩耍不安全。我
的眼神儿不好，我只能守着这里唯一的
出口，不让孙子跑出去。”于大爷说，虽
然游乐场旁边学院路的路灯和小区的
霓 虹 灯 比 较 亮 ，但 周 围 的 绿 化 树 比 较
高，遮挡光线，所以游乐场很暗。

记者采访时，有市民反映该游乐场
的设施被损坏。为了看清该游乐场的
具体情况，8 月 19 日 8 时许，记者再次来
到这里。

记者发现，该游乐场一个秋千座椅
护腰的地方断开，断口很不规则，像是
被撕开的。

“ 这 件 事 我 知 道 。 上 周 的 一 天 晚
上，一个大人坐在上面把它撑坏了。我
当时正带着孩子在这里玩儿。我经常
看 到 大 人 玩 儿 孩 子 的 秋 千 ，太 不 应 该
了。”看到记者拍照，一名市民过来反映
情况。

随 后 ，记 者 将 这 个 游 乐 场 存 在 的
问题反映给东城区市政管理中心。该
中 心 工 作 人 员 表 示 ，他 们 将 尽 快 安 排

人 员 前 去 查 看 ，修 复 照 明 设 备 和 游 乐
设施。

该工作人员说：“游乐场入口的安
全须知说明各种设施仅供儿童使用，但
不少成年人没有注意。儿童游乐设施
与成人健身器材不同。儿童游乐设施
是根据儿童的身高和体重进行设计的，
如果成人使用，会加快磨损。请爱护我
们身边的公共设施。”

奥体花城小区附近的儿童游乐场存在隐患

照明设备不亮，秋千座椅该修了

许鄢城际快速通道
最高限速是多少

马先生：我经常驾车在许鄢城
际快速通道上行驶。我想咨询一
下，许鄢城际快速通道对汽车的最
高限速是多少？有没有最低限速？

市公安局交管支队民警回复：
许鄢城际快速通道为城市主干路。
按照《城市道路工程设计规范》的规
定，城市道路分为快速路、主干路、
次干路和支路4个等级，主干路最
高设计速度不得超过每小时60公
里。因此，道路建设部门设置的许
鄢城际快速通道最高限速标志牌上
显示，最高限速为每小时60公里。
该路没有最低限速。

已交购房定金
不想买了咋办

郭先生：前不久，我打算购买某
小区的一套商品房，并交了定金。
事后，我发现该小区业主论坛里很
多人指责开发商不负责任，房屋质
量差，物业公司的服务很糟糕。现
在，我不想买房了，可否要求开发商
将定金退还？

河南君志合律师事务所律师王
红帅回复：定金对商品房买卖双方都
产生约束。如果买方违约，那么定金
可被卖方没收。建议郭先生先向开
发商了解相关情况，然后联合其他业
主督促开发商完善相关事项。

值班记者 黄舒平

八龙路为啥出现施工围挡？记者实地探访得知——

八龙路、学府街、北关大街沿线小区
今冬将实现高温水供暖

市区八龙路的围挡内，工作人员正在施工。
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儿童游乐场内的秋千座椅被损坏了。记者 李嘉摄


